



Dr. Luis Caballero-Ebeling lanza su primer libro: "La última cruzada y otros cuentos"

LITERATURA. El libro incluye 31 relatos, y la mayoría de los cuentos son de género fantástico, histórico y costumbrista.

Cerca de cuarenta personas asistieron al lanzamiento del libro "La última cruzada y otros cuentos", realizado recientemente en la sede del Colegio Médico de Antofagasta.

El libro, que incluye 31 relatos, fue escrito por el Dr. Luis Caballero-Ebeling, mé-

co-cirujano, titulado en la Universidad de Chile especialista en neurología e integrante del Taller Literario del Colmed.

CUENTOS

La mayoría de los cuentos son de género fantástico, histórico, y costumbrista con toques de

humor, en que mezcla personajes reales con otros ficticios. Los más representativos, a juicio del propio autor, son "Encrucijada", "La última cruzada", "El nuevo orden" y "Testigo ocular".

Se trata la segunda publicación en que participa el doctor Caballero-Ebeling, la pri-

mera de las cuales fue "Del fonendoscopio a la pluma", que contiene creaciones de todos los integrantes del taller literario del Colmed.

Durante la ceremonia, intervinieron el presidente del Consejo Regional Antofagasta, Michel Marín, la profesora y miembro de la Academia Chilena de la Lengua, Patricia Bennett y el presidente del capítulo Médicos Seniors, Ricardo Sepúlveda. ☞



LUIS CABALLERO Y EL PRESIDENTE DE COLMED MICHEL MARIN.